



**Yvette Ishimwe** est une jeune entrepreneuse sociale ayant de l'expérience dans la gestion d'une entreprise d'approvisionnement en eau socialement innovante. Elle est la fondatrice et la PDG d'IRIBA WATER Group Ltd, une entreprise sociale qui offre d'authentiques solutions innovantes pour l'eau potable et la pénurie d'eau domestique au Rwanda afin d'aider les gens à accéder facilement à une eau potable saine. Yvette est titulaire d'une licence en gestion des affaires avec spécialisation en logistique et opérations de la Southern New Hampshire University. Elle est membre de YALI RLC Afrique de l'Est 2015 et une jeune boursière mondiale en eau en 2017. Yvette est récipiendaire d'une bourse de Sa Majesté la reine Elizabeth d'Angleterre en 2017 et d'une bourse Mandela Washington en 2019 dans le volet affaires et entrepreneuriat.

**Yvette Ishimwe** is a young social entrepreneur with experience running a social innovative water supply company. She is the founder and CEO of IRIBA WATER Group Ltd, a social enterprise that offers authentic innovative solutions for drinking water and household water scarcity in Rwanda to help people access safe drinking water easily. Yvette holds a Bachelor's degree in Business Management with a focus in Logistics and Operations from Southern New Hampshire University. She is a fellow of YALI RLC East Africa 2015 and a global young water fellow in 2017. Yvette is a recipient of Her Majesty Queen Elizabeth of England's 2017 and a 2019 Mandela Washington fellowship alumnus in the business and entrepreneurship track.